



3ª RONDA NEGOCIACIONES PACTO-CONVENIO Y OFERTA DE EMPLEO

Mañana perdida. Es el titular, casi ideal, de lo ocurrido ayer, en la ronda de negociaciones entre la corporación y los sindicatos sobre el pacto convenio y lo OEP.

Sabemos que hay **muchísimas miradas puestas tras estas negociaciones**, son muchas las personas que siguen con interés, sobre todo, las negociaciones **de la oferta**, por las consideraciones y personas afectadas, de dentro y de fuera de la casa. **La ciudad entera observa la evolución de la oferta**, y es que pesa mucho que 4000 personas, al menos, no pudieran participar en las oposiciones anuladas, por gracia y obra de unos iluminados.

Pues en ese sentido, el de la **oep**, **lo único reseñable de ayer** es que se nos comunicó, que la corporación todavía **no tiene claro donde proponer las vacantes ofertadas**, que necesitan **más tiempo** para la **decisión política**, que todos los servicios reclaman plazas y no hay tanto maná para tanto judío que hace la travesía. Vamos que esperemos a que nos lancen su propuesta que se la están pensando.

¿Y sobre el pacto? Pues aparte de comprobar una vez más nuestra total incompatibilidad de caracteres con cierto sindicato de nuevo cuño y baja cama, poco más, **migajas en los artículos 23 de Acceso y 24 Promoción Interna y revisión de actas anteriores**, por pequeños matices. Para esta reunión de pacto (y sus momentos previos) vendría muy bien el título peliculero "el señor de las moscas" o el de "el show de Truman"